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例会日 毎週金曜日［１２：３０～１３：３０］ 

例会場 菊寿殿 おがわ 小松島市小松島町字外開 7-1  

TEL：0885-32-0205 

事務局 小松島市金磯町 10-19 TEL：0885-33-1211 
 

編集／会報雑誌 広報ＩＴ委員会 

2020年 12月 11日 
第 3376回 例会記録 

会員総数 22 名 

出席会員 18 名 

本日出席率 81.82 ％ 

前回出席率 81.82 ％ 

会 長 報 告 

（加藤好包 ）  

コロナが収まりそうもない、ワクチンもそれ程期待できない。 

高知で 20名ほどのクラスターがでた。 

 

幹 事 報 告 

（青木正廣 ）  

事務局から以下、案内がきていますので回覧いたします。 

・RI より My ROTARYについてのメール 

・2021-22年度補助金書類について 

 

委員会報告 芝会員： 

年次総会、来年度の役員案を発表、特に意見もなく異議なしで終了。 

 

卓 話 
 

担当：小川会員 [フォーラム]テーマ：今年起こった良かったこと悪かったこと。 

▪樫原会員：野口卓(徳島県出身の作家)の本に「動物を愛する人は多いが、愛され

る人は少ない」とありました。私はロータリーに愛されるようになりたい。佐賀さんのとこ

ろで柿をいただき干柿を、また木頭で柚子を求めマーマレードを作った。 

▪中山会員：一番の良かったことは市長当選。オリンピックイヤーのためスポーツ関係の

株を購入したが下落。また息子が選挙を手伝ってくれたことが大変嬉しかった。 

▪辻会員：ゴルフを再開、白から打ってスコア 83。娘が二人、子供が毎年誕生生して

いる。塩江温泉にいった。仕事の方に関しては大きな影響はでていない。夏場に 1

割減となったぐらい。 

▪芝会員：社長業を辞めるよう準備、また前回招待したメンバーとは古事記の会で一

緒になった。知ったかぶり会をやっている。歴史の話を投げかけてくれる。外郎売、

10日間の間に覚える。平家物語も投げかけてくれた。今年に入って充実している、

仕事面で悪いことはすべて息子にまかせている。 

▪岩橋会員：当行はスピリットオペレーションを導入している。YouTube をみる機会も増

えた。やったことないことで今年、ふるさと納税、BIYをやり始めた、丸のこ、木で壁を

修繕したり。色々できることが増えた。 

▪笹尾会員：同級生と 40年ぶりに再会できた。同級生は色々と協力をしてくれる。残

念だったことは旅行ができなかったこと。毎年九州に行っていた。冬も旅行し蟹 

を食べていた。 

▪葛原会員：陰と陽、父親が 8/4に亡くなった。8/2の朝は意識があった。嫁さんは 
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じいちゃんともっと話をしたらよかったといっている。先週、念願のホテルニューアワジ

に行ってきた。タイマッサージもした。 
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